

Chronique #496



L'effondrement du système immunitaire chez l'Homme, bientôt une réalité ! (Partie #2)

Qu'est-ce que le système immunitaire et de quoi nous protège-t-il ?

Le système immunitaire humain est l'un des systèmes les plus miraculeux et les plus remarquables du monde naturel. C'est le principal mécanisme de défense de votre corps contre les envahisseurs étrangers ou les agents pathogènes. Votre système immunitaire est composé d'une variété de cellules dans tout votre corps, de votre peau, de votre circulation sanguine, de votre moelle osseuse et plus encore.

La complexité du système immunitaire

Ce faisant, notre système immunitaire est plus complexe qu'il n'y paraît, les scientifiques portent leur regard à l'horizontale sur le système immunitaire, mais ils sont loin de s'imaginer que le système immunitaire de l'Homme est tellement complexe qu'il dépasse leur propre entendement. Pourquoi ?

Les scientifiques ayant un regard horizontal, voire une vision psychologique sur le fonctionnement du système immunitaire, sont loin de se douter qu'il existe un regard vertical face à la conception du système immunitaire. De ce fait, les scientifiques se heurtent à leur propre incompréhension de la complexité du système immunitaire, et ils n'en comprennent qu'une infime partie.

Les scientifiques ne comprennent pas l'enjeu de la polarité lors de l'étude du système immunitaire. Il va de soi que lorsqu'ils étudient le système immunitaire à l'horizontale, sans le savoir, ils polarisent leur étude car les scientifiques ne prennent pas en compte la dimension verticale du système immunitaire.

Les gouvernements de ce monde croient à tort qu'ils peuvent contrôler la pandémie

Les gouvernements incitent leur population à se faire vacciner en leur faisant croire qu'elle pourrait revenir à leur vie d'avant. Les gouvernements se basent sur l'étude des scientifiques qui eux-mêmes sont dans une impasse à cause de l'incompréhension sur la complexité du système immunitaire chez l'humain.

Les personnes qui nous gouvernent sont des êtres qui ont une conscience horizontale, c'est-à-dire psychologique, voire inconsciente. Ces dirigeants n'ont aucune idée du monde invisible qui les manipule dans leur mental, ceux-ci

s'appuient sur la science psychologique pour gouverner.

Ces dirigeants mettent leur population en danger sans même en prendre conscience, et ils déversent jour après jour leur insécurité dans la population. Ce faisant, ces gouvernements mondiaux abaissent le taux vibratoire de leur population, la rendant ainsi vulnérable mentalement et physiquement.

Qu'est-ce qui provoquera l'effondrement du système immunitaire ?

Ce n'est pas la Covid-19 qui décimera une partie de la population mondiale, c'est le fameux vaccin, voire cette substance expérimentale que les gouvernements imposent à leur population.

Mais en quoi la vaccination provoquerait-elle l'effondrement du système immunitaire ? Le supposé vaccin fait en sorte de booster le système immunitaire, en fait, le vaccin provoque une sorte de surcharge bien définie pour un type de protection par le biais d'une dose de vaccin expérimental.

Mais le vaccin étant polarisé, donc incomplet dans sa forme, il perd de son efficacité après un certain temps. Cette inefficacité dans le temps fait que les gouvernements incitent leur population à se refaire vacciner pour recevoir une deuxième injection de cette substance expérimentale. Puis le même phénomène se répète, le vaccin perd de son efficacité en plus de laisser des résidus qui s'agglomèrent sur certains organes, par exemple le cerveau, les neurones et les synapses pour ne citer que ceux-là.

Ensuite, vient le rappel d'une troisième dose de vaccin expérimental puis la scène se répète à nouveau, car le vaccin perd en efficacité. Par la suite, viendront les doses subséquentes qui seront appelées "les doses de rappel" comme pour endormir la population sur le fait que le vaccin perd de son efficacité.

Pour information, le président de l'OMS a dit que les pays n'arriveront pas à contenir la pandémie à coups de doses de vaccin.

Bref, pour continuer sur cette lancée, plus l'Homme se fera injecter des doses de vaccins, plus celui-ci contaminera son système immunitaire, pourquoi ?

Chaque dose de vaccin va booster le système immunitaire et plus celui-ci sera boosté, plus l'effondrement du système immunitaire sera imminent chez l'Homme multi-vacciné.

En fait, la multiple vaccination aura pour effet d'épuiser le système immunitaire chez l'Homme d'où l'effondrement de celui-ci.

Bientôt, les scientifiques et les gouvernements réaliseront que la vaccination aura conduit leur population tout droit dans le mur, car l'effondrement du système immunitaire ouvrira les portes aux microbes de toutes sortes et l'Homme multi-vacciné aura une sensibilité accrue aux infections en tout genre.

Au final, le pourcentage de la population mondiale s'effondrera en même temps que le système immunitaire chez l'Homme multi-vacciné.

Mais qui sont les grands responsables de la baisse des populations sur la planète ?

Rien n'est fait au hasard, tout est bien orchestré et ceux qui composent l'orchestre, ce sont les forces astrales, les Big Pharma, l'OMS, les gouvernements, etc. Mais le point culminant de cette bascule mondiale sur la planète, ce sont les forces éthériques qui créent cette pression dans le monde de l'astral qui eux par la suite réfléchissent cette pression dans la matière.

La présence des forces éthériques dans la matière est là pour casser la forme qui maintient la conscience humaine dans la polarité. Tous ses dirigeants ainsi que le monopole scientifique réaliseront l'hécatombe funeste qu'ils auront causée à leur population, car l'effondrement du système immunitaire ouvrira les portes aux microbes de toutes sortes et l'Homme multi-vacciné aura une sensibilité accrue aux infections en tous genres.

Le but ultime des forces éthériques est de réveiller l'Homme dans sa conscience, car celui-ci est à l'aube d'une grande transmutation de sa conscience mentale.

Pour résumer, il n'y a pas de grand responsable, c'est la conscience qui prend de l'expansion, car celle-ci est dans un processus d'évolution à l'infini.

Nous remarquons déjà autour de nous certaines personnes qui tombent malades comme jamais auparavant. Est-ce que ce sont les premiers signes de l'effondrement immunitaire ?

Effectivement, c'est le cas, il commence à y avoir de plus en plus de personnes qui sont affectées par une baisse significative de leur système immunitaire. Ces mêmes personnes commencent à ressentir des effets qu'elles n'avaient pas avant la vaccination.

Je connais une personne qui a commencé à vivre des effets significatifs reliés à la vaccination, celle-ci racontait qu'elle se sentait de plus en plus faible et qu'elle soupçonnait fortement la vaccination. Mais pourtant, cela n'empêche pas cette personne de recevoir une troisième dose de vaccin contre la Covid-19.

C'est tout de même curieux qu'une personne continue dans cette voie même après avoir constaté cette baisse significative de son système immunitaire. Il faut se demander d'où vient cette inconscience de vouloir persister à se faire vacciner ?

Cette personne étant dans sa psychologie, vit dans la croyance que le vaccin la protégera. C'est donc dire comment une personne peut vivre dans l'ignorance, la cause de cette fatalité psychologique est principalement due à l'intellect de la personne.

Certains vaccinés sont souvent malades, et d'autres pas du tout. Comment expliquer ces différences ?

C'est le système immunitaire qui fait force de loi, les personnes vaccinées qui sont malades, c'est que celles-ci ont des mémoires qui les retiennent dans cette vibration de maladie. Le système immunitaire de l'Homme garde en mémoire les failles du corps physique, c'est pour cette raison que le système immunitaire met en place des défenses et lorsque la personne se laisse injecter un produit chimique expérimental dans son organisme, elle contrevient au déséquilibre du système immunitaire. Tandis que chez d'autres personnes, leur système immunitaire résiste à la vaccination, pour l'instant.

Mais il ne faut pas se leurrer, c'est la multiplicité des doses de vaccins qui fera effondrer le système immunitaire. Prenons comme exemple un individu qui prend du poison à très petite dose, celui-ci n'en mourra pas, mais son système immunitaire s'affaiblira pour finir par s'effondrer totalement.

Le système immunitaire de l'Homme ne doit pas être altéré par des composantes chimiques, car il produit naturellement des défenses dans le corps physique que les scientifiques ne soupçonnent même pas.

Une fois conscient de leur erreur, les gouvernements continueront quand même dans leur déni, ou avoueront-ils qu'ils se sont trompés ?

Les gouvernements seront mis au pied du mur et n'auront pas besoin d'avouer quoi que ce soit, car c'est la population, une fois enfoncée dans le mur qui renversera la dictature sanitaire mise en place par les gouvernements. Les gouvernements seront bientôt dépassés par les mesures qu'eux-mêmes ont mises en place pour forcer la vaccination de leur population, ceux-ci seront démunis devant la catastrophe sanitaire.

C'est à cet instant précis qu'une formation d'individus va se créer pour remettre l'équilibre dans les populations. L'effondrement du système immunitaire chez les populations affectera énormément la croissance des gouvernements mondiaux, car ceux-ci auront la charge de supporter et d'affronter leur population qu'ils auront martyrisée à cause de leur ignorance.

Certains gouvernements seront très impactés par l'effondrement du système immunitaire chez leur population, à un point tel que ces gouvernements s'effondreront suite à l'effondrement du système immunitaire de leur population.

Au niveau de la responsabilité, même un gouvernement qui met "le couteau sous la gorge" pour la vaccination, ne peut être reconnu responsable ?

La responsabilité d'un gouvernement est de l'ordre de la psychologie, donc de l'inconscience. Un gouvernement qui met le couteau sous la gorge de sa population pour forcer la vaccination, s'effondrera en même temps que le système immunitaire de sa population.

Il se produira un effet miroir qui sera réfléchi. Autrement dit, lorsqu'un gouvernement entraîne sa population dans l'effondrement, par réflexion ce gouvernement s'effondrera. Il suffit de regarder ce que Hitler a exigé de sa population, il a conduit sa population à l'abattoir d'où l'effondrement de ce dictateur.

Mais il faut regarder la responsabilité d'un gouvernement sous un tout autre angle, il faut se demander quelle force obscure crée cette dictature sanitaire au sein d'un gouvernement ?

Les dirigeants d'un gouvernement ne savent pas ce qu'est être responsable verticalement parlant, car ils gouvernent à l'horizontale, ils sont soumis à leurs propres parasites psychiques. Les dirigeants dans les gouvernements ont seulement une vision horizontale, voire psychologique d'où leur inconscience à être responsable dans l'énergie et face à leur geste démesuré envers leur population.

COMMENTAIRE D'UN AMI

Point intéressant, après quelques échanges avec des amis, la colère semble monter même chez ceux qui étaient pro vaccin d'ici là. Des docteurs autrefois pro vaccins me disent qu'ils aimeraient faire passer le gouvernement par les armes, ou que celui-ci soit "dégagé. J'avoue être surpris par ce "retournement de veste".

[Le revers de la vaccination va bientôt se révéler au monde entier ! \(Partie #1\)](#)

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 26-08-2022
Fiche: id-00575